



Abidjan, le 26 juillet 2024

Communiqué de presse

La Fondation Orange Célèbre l'Excellence des Bacheliers du Programme Génération Orange

Ce vendredi 26 juillet 2024, la Fondation Orange a organisé une cérémonie de distinction afin de célébrer les 39 élèves de la promotion 2021-2024 du programme Génération Orange qui ont brillamment réussi à leur baccalauréat.

Cette cérémonie souligne l'engagement indéfectible de la Fondation Orange à soutenir l'excellence académique et à offrir des perspectives d'avenir à la jeunesse ivoirienne. En récompensant généreusement les lauréats avec des bourses.

Pour les top 5, une bourse d'une valeur de 100 millions de francs CFA soit 20 millions par lauréat pour leurs études à l'étranger pour 3 ans. Ensuite les 5 suivants, une bourse d'une valeur de 15 millions FCFA soit 3 millions par lauréat pour 3 ans pour les études dans les écoles en Côte d'Ivoire. Et enfin pour les autres élèves restants, une somme de 14 millions 500 Francs CFA soit 500 000 par élève comme lot d'encouragement.

C'est au total près de 130 millions de Francs CFA, que la Fondation Orange a remis à ces lauréats pour les encourager à travailler pendant leurs études universitaires.

Lors de la cérémonie, comme l'a si bien exprimé mademoiselle SIDIME Fatim lauréate de la promotion 2021 – 2024 : "Cette bourse est une véritable reconnaissance de mes efforts et une source de motivation pour l'avenir. " »

Depuis sa création en 2012, le programme Génération Orange n'a cessé d'évoluer. La promotion 2021-2024, qui vient de clore son parcours, témoigne de la réussite de ce modèle d'accompagnement, ouvrant la voie à de nouvelles perspectives pour les jeunes générations.

Pour Habib Bamba, Directeur de la Fondation Orange : "L'initiative Génération Orange est un véritable pilier de notre engagement pour l'éducation. En soutenant ces jeunes dès leur entrée au lycée, nous investissons dans l'avenir de notre pays. Les résultats parlent d'eux-mêmes : des lauréats qui réussissent brillamment au baccalauréat et qui sont prêts à affronter les défis de l'enseignement supérieur et du monde professionnel."

La cérémonie a été un moment fort pour célébrer le succès des élèves et réaffirmer l'engagement de la Fondation Orange en faveur de l'éducation et de l'inclusion sociale. Les jeunes lauréats de la promotion 2021 - 2024, accompagnés de leurs familles et mentors, ont exprimé leur gratitude et leur détermination à poursuivre leurs études et à réussir dans leurs futures carrières.



Contacts presse :

- Mediaroom Orange CI: <https://www.orange.ci/mediaroom>
- Aboubakar KAMAGATE: aboubakar.kamagate@orange.com

A Propos du Groupe Orange Côte d'Ivoire

Le Groupe Orange Côte d'Ivoire est un cluster régional composé des filiales Orange de Côte d'Ivoire, du Burkina Faso et du Liberia. Leaders sur chacun de ces marchés, nous comptons +29 millions de clients. Depuis plus de 20 ans, Orange CI impulse l'innovation du secteur ivoirien des télécoms : 1er opérateur à lancer les réseaux très haut débit (la 3G, la 4G, la Fibre), le service de mobile Money, les services TV via mobile, l'accès à l'électricité dans les zones reculées grâce à l'offre Orange Énergie.

En Côte d'Ivoire, Orange CI est leader sur les principaux indicateurs de performance dans les domaines du Fixe, du Mobile, d'Internet et du Mobile Money, tant sur les marchés Grand Public que Entreprises. En tant qu'opérateur digital et engagé et convaincus du rôle prépondérant du numérique dans le développement de notre pays, nous sommes résolument engagés dans le développement et la promotion du numérique en Côte d'Ivoire.

Nous sommes également un acteur social majeur du pays avec la Fondation Orange Côte d'Ivoire et Orange Digital Center.